

# Butzbacher Erfolg bei EM der Hip-Hop-Tänzer

Plätze 2 und 4 für Tanzstudio Steffi Kaiser

BUTZBACH (oe). Jüngst nahm das Tanzstudio Steffi Kaiser zum zweiten Mal in Folge erfolgreich an den Starmoves-Championship in Hockenheim teil – einem internationalen Tanzwettbewerb, bei dem Hip-Hop begeisterte Tänzerinnen und Tänzer ihr Können zeigen.

Begleitet wurden die Gruppen von einer großen Fangemeinde, die für Stimmung während der Auftritte sorgte. Alina Horst belegte nach drei spannenden Runden den zweiten Platz und konnte auch mit der Gruppe in drei Runden ihr Können auf der Bühne präsentieren. Die Gruppe, die durch einige krankheitsbedingte Ausfälle noch kurz vorher umstellen musste, konnte sich am Ende über einen tollen vierten Platz freuen.

Die Jury bestand aus den Starchoreographen Vinh Nguyen, Jawn Ha und Roy, der letztes Jahr mit bei der Tanzshow „Stand Up4“ des Tanzstudios Steffi Kaisers mit auf der Bühne stand. Die Jurymitglieder choreographierten bereits für internationale Stars. Vinh Nguyen wurde durch das Mitwirken bei der Jabbawoockez-Show MÜS.I.C in Las Vegas bekannt und tourt seitdem mit seinen Workshops durch die ganze Welt. Ansonsten unterrichtet er im weltbekanntem Movement Lifestyle in LA. Jawn Ha ist unter anderem Mitglied der weltbekanntem Most Wanted Crew, mit denen er sowohl bei Americas Best Dance Crew teilnahm als auch für Justin Bieber tanzte. Und Roy Douan war bereits mit Weltstars wie Whitney Houston und Craig David auf Tour.



BUTZBACH. Bei den Europameisterschaften der Hip-Hop-Tänzer in Hockenheim schnitt das Butzbacher Tanzstudio Steffi Kaiser mit einem zweiten und vierten Platz hervorragend ab (vgl. Bericht).

